



山西小学校便り

山西っ子

《なかよく・かしこく・たくましく》

令和3年2月9日（火）no.46 文責：上田

基礎学力の定着に

毎週 2 日、3 年生の朝自習に出向きます。主に、算数の計算プリントで四則計算の習熟に取り組んでいますが、数か月の様子を見てみると計算力もついてきたと感じます。身に付けておきたい基礎学力の一つが四則計算ですが、一定の速さで処理できるとともに、文章題での□を使つての立式・演算など、数量関係の理解も深まってきました。朝自習という 15 分程の短い時間ですが、定規を使って丁寧に筆算することや線分図で図示することなどのスキル獲得には必要な時間です。

先週、12 月に実施した熊本県学力調査の結果が送付されてきました。分析・考察を行い身に付けさせたい基礎学力の定着に、今後も全校で取り組んでいきます。3 月 2 日の授業参観・学級懇談会・PTA 総会には、学力調査の個人票を配付する予定です。ご家庭でも毎日の宿題等の家庭学習の継続を見守っていただくようお願いいたします。

新型コロナ 警戒を怠りなく

昨年末から 1 月にかけての感染拡大には、これまでにない危機感を覚えました。学校でも登校時の健康観察、手洗い、常時換気、マスク着用等の徹底に加え、一部教科での学習活動の制限なども行ってきました。ご家庭でも休日の不要不急の外出を控えていただくなどの対策を講じていただいたと思います。

この数週間、県下の新規感染者の減少が報じられていますが、気を緩めることなく対策を継続しなくてはならないと考えています。保健室の来室記録などが書かれた保健日誌を見ると、登校前の検温等を忘れる子が時折います。日々、健康であることに互いが関心を持ち続ける新たな健康観が求められています。

学校応援隊(学校支援ボランティア)を募集中

先週、村広報誌とともに学校応援隊(学校支援ボランティア)募集チラシを校区全戸に配布しました。学校では”地域とともにある学校づくり”を目指し、地域学校協働活動の充実を図っています。PTA 会員である保護者の皆さんはもちろん、地域住民の皆さんにも教育活動への支援をお願いしたいと考えています。

朝夕の登下校の際、散歩に出られた地域の方とあいさつを交わすことも、子どもたちのできる地域の方との交流活動です。地域を誇れる子どもたちを育てることを地域の皆さんと考え行動できる校区づくりにご理解ご協力をお願いします。



明日 2 月 10 日(水)の午前中に体育館で作品展示会を開催します。さながら美術館・博物館のようです。子どもたちの力作を是非ご覧ください。